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贯彻落实上交协高质量发展专项行动实施方案

—— 分会召开二个调研报告专家审定会

5 月 17 日下午，分会在虹口区溧阳路 249 号召开二个调研报

告专家审定会，上交协办公室郭海鹏主任、市道运中心货运科俞

浩副科长、国际航运促进会郑田卫律师、上海创元物流有限公司

王辉总经理等专家应邀参加审定，分会会长丁道康、副秘书长赵

顺敏和秘书处周永斌、王强出席会议。分会副会长兼秘书长赵勇

主持会议。

王强首先向与会专家介绍了二个调研报告（《关于对本市集装

箱堆场堆存费等情况的调研报告》、《关于呼吁本市集装箱行业实

施提还箱“一单通（多）提”的调研报告》）的形成过程，在去年

大调研的基础上，今年按照分会贯彻落实上交协服务高质量发展

专项行动实施方案的工作计划，3月份以来就二个调研报告分会走

访了本市多家集装箱堆场/运输企业进行深入调研并听取意见、建

议，先后 10 多次的反复修改形成了初稿，最后提交专家审定。

郭海鹏、俞浩、郑田卫、王辉等专家对分会实施的集装箱行

业内长期以来难以解决的难点、痛点问题进行调研并最终形成二

个调研报告给予了充分肯定，他们认为二个调研报告的选题比较

准确，切中了行业内问题的要害，但还需修改完善、提升，如可

建议市交通委协调会同市发改委、市商务委、市市场监督局、 市



口岸办、航交所等召开有关会议形成会议纪要，最终推动本市集

装箱堆场堆存费、提还箱“一单通（多）提”等问题的解决。

丁道康表示分会将根据专家审定会的意见、建议，对二个调

研报告再作修改完善后，提交上交协。
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